

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Satuan Pendidikan : SD NEGERI 002 LONG KALI
Kelas/Semester : II / 1
Tema : Tema 4 Hidup Bersih dan Sehat
Sub Tema : Sub Tema 2 Hidup Bersih dan Sehat di Sekolah
Pembelajaran ke : 3
Alokasi waktu : 10 Menit

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Melalui tanya jawab, siswa dapat menyebutkan isi teks yang dibacakan berkaitan dengan lingkungan tidak sehat menggunakan bahasa lisan (dapat dibantu dengan kosakata bahasa daerah untuk membantu pemahaman) secara tepat.
2. Melalui penugasan, siswa dapat melaporkan hasil pengamatan sederhana tentang lingkungan tidak sehat menggunakan bahasa Indonesia yang tepat.
3. Dengan mengamati contoh gerakan, siswa dapat mengidentifikasi arah gerak kepala, gerak tangan, dan gerak kaki dengan benar.
4. Dengan mengamati contoh gerakan, siswa dapat melakukan gerak koordinasi gerak kepala, tangan dan kaki dengan level dan hitungan/iringan dengan benar.
5. Melalui tanya jawab, siswa dapat menentukan bangun datar berdasarkan banyak sisi, sudut, dan titik sudut dengan benar.
6. Melalui tanya jawab, siswa dapat mengelompokkan bangun datar berdasarkan banyak sisi, sudut, dan titik sudut dengan benar

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

KEGIATAN	URAIAN KEGIATAN	ALOKASI WAKTU
Kegiatan Pendahuluan	<ol style="list-style-type: none">1. Melakukan pembukaan dengan salam dan membaca doa.2. Menanyakan kabar dan mengecek kehadiran siswa.3. Untuk menumbuhkan rasa	2 Menit

	<p>nasionalisme, menyanyikan lagu “Garuda Pancasila”</p> <p>4. Guru menyampaikan tujuan pembelajaran yang berhubungan dengan tema hidup bersih dan sehat.</p> <p>5. Melakukan apersepsi dengan mengajukan pertanyaan kepada siswa tentang kegiatan kebersihan yang telah mereka lakukan pada hari ini.</p>	
Kegiatan Inti	<p>Ayo Mengamati</p> <p>1. Pada awal pembelajaran siswa mengamati gambar lingkungan yang tidak bersih dan mendengarkan guru membacakan teks percakapan tentang kelas yang tidak bersih.</p> <p>Ayo Berlatih</p> <p>1. Siswa menjawab pertanyaan yang berkaitan dengan teks sebagai laporan hasil pengamatan sederhana tentang kelas yang tidak bersih.</p> <p>2. Guru memberikan penguatan atas jawaban siswa.</p> <p>Ayo Mengamati</p> <p>1. Siswa mengamati gambar gerakan tari menyapu.</p> <p>2. Guru mencontohkan gerakan tari menyapu.</p> <p>Ayo Mencoba</p> <p>1. Siswa mengikuti gerakan yang dicontohkan oleh guru yaitu gerak</p>	6 Menit

	<p>kepala, tangan dan kaki.</p> <p>Ayo Mengamati</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Siswa mengamati gambar pola yang dibentuk oleh permukaan benda disekitarnya. 2. Guru memberikan materi tentang sisi, sudut dan titik sudut pada bangun datar. <p>Ayo Berlatih</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Siswa mengelompokkan bangun datar yang sesuai dengan banyak sisi, sudut dan titik sudutnya. 2. Guru mengoreksi kebenaran jawaban siswa. 	
Kegiatan Penutup	<ol style="list-style-type: none"> 1. Melakukan refleksi terhadap pembelajaran yang telah dilaksanakan. 2. Memberikan penguatan dan motivasi terhadap prestasi belajar siswa. 3. Menutup pembelajaran dengan berdoa bersama. 	2 Menit

C. PENILAIAN PEMBELAJARAN

Penilaian Sikap

No	Nama	Jujur		Disiplin		Tanggung Jawab		Santun		Peduli		Percaya diri	
		T	BT	T	BT	T	BT	T	BT	T	BT	T	BT
1													
2													
3													

Keterangan :

T = Terlihat

BT = Belum Terlihat

Penilaian Pengetahuan

No	Pengetahuan yang dinilai	Skor
1	Menyebutkan isi teks yang menunjukkan lingkungan tidak bersih dan tidak sehat.	5
2	Menentukan bangun datar sesuai dengan banyak sisi, sudut dan titik sudut.	2
3	Mengelompokkan bangun datar yang sesuai dengan banyak sisi, sudut dan titik sudutnya.	3

Penilaian Keterampilan

Keterampilan menyampaikan jawaban sebagai laporan sederhana tentang lingkungan yang tidak bersih dan sehat.

No	Kriteria	Baik sekali	Baik	Cukup	Perlu bimbingan
		4	3	2	1
1	Kelengkapan isi laporan	Isi laporan lengkap	Isi laporan mencakup sebagian besar isi gambar	Isi laporan mencakup sebagian kecil isi gambar	Isi laporan belum mencakup isi gambar

Keterampilan menirukan gerakan menyapu lantai dalam bentuk tari

No	Nama Siswa	Kriteria 1		Kriteria 2	
		Siswa melakukan gerakan sesuai tema		Siswa melakukan gerakan sesuai hitungan atau iringan	
		Terlihat (√)	Belum terlihat (√)	Terlihat (√)	Belum terlihat (√)
1					
2					
3					

Mengetahui
Kepala Sekolah

Long Kali, Juli 2021
Wali Kelas 2

Damiran, S.Pd
NIP.19790316 200212 1 006

Syarini, S.Pd
NIP.19820326 200804 2 002